

### MASEGOSA: MI TIERRA, MI GENTE

“No me importa de donde sea, hijo, pero ante todo que no sea una señorita”.

Esos son los datos con los que yo contaba cuando vine por primera vez a Masegosa. Como nunca había estado en Cuenca y mucho menos en la Sierra pues me daba cierto respeto presentarme sin conocer a nadie de la familia. La primera impresión fue algo fría ya que, debido al respeto, no tuvimos demasiada conversación. Yo, recién llegada, estaba “cortada” y creo que ellos también.

Los primeros paseos que dimos por el monte fueron inolvidables; nunca había paseado durante tanto tiempo seguido (2 o 3 horas), y por rincones tan especiales... Siempre será mi preferido aquel que dimos hasta el molino viejo.

Ahora que ha pasado el tiempo contemplo el pueblo desde la terraza de mi casa y aprecio el cambio tan importante que ha vivido. Muchas casas arregladas, otras tantas nuevas, las calles más cuidadas, el frontón por fin cubierto y muchos coches aparcados..., porque es verano, claro, que si no apenas se verían tres o cuatro chimeneas humeantes.

Mientras escribo esto no puedo evitar que aparezcan algunas lágrimas, pues recordar a Martín me las provoca: me acogió desde el primer día con cariño, siempre me valoró y me integró en su familia con esa frialdad suya que solo trataba de proteger su propia emotividad y que en su generación no estaba permitido expresar.

Desde el principio pude sentir proximidad y cariño por parte de quien también lo sentía por mi familia, pero durante el tiempo de vida de la asociación Mansiegona esa unión se ha generalizado, es mas cercana y todos compartimos el mismo deseo de impedir que Masegosa llegue a morir: a los nacidos en el pueblo por razones obvias y a los “apegaos” como yo porque forma parte ya de nuestro corazón.

Ojalá que este impulso que todos sentimos sea duradero y vaya, si es posible, en aumento, para transmitirlo a nuestros hijos. Así, pasados los años, recordaremos esta etapa y nos sentiremos orgullosos del camino recorrido.

Desde aquí agradezco a toda la gente de Masegosa el cariño que siempre ofrece a los forasteros y nos hace sentirnos como en nuestra tierra y con nuestra gente.

*Carmen Sanzol Moriones*

### A MANSIEGONA, ¡¡¡MUCHAS GRACIAS!!!

Los días 6, 7 y 8 de Diciembre del 2007 ¡qué bien nos lo pasamos en Masegosa, en la matanza!

Había llevado a un buen amigo, Paco Llorente, para que conociera y disfrutara de todo lo que hacemos en la Asociación, (tanto le hablaba de ella, que quiso comprobarlo por él mismo). La verdad es que no tuve que preocuparme por él, se integró y colaboró de tal manera que parecía ser uno más de nosotros (gracias Paco por ser como eres).

El día 9 tocaba recoger las maletas y volvernos para Madrid. Amaneció con niebla después de haber tenido un puente maravilloso, en todos los sentidos.

Desde que salimos del pueblo no dejamos de comentar lo bien que nos lo habíamos pasado..., que si lo buenas que estaban las rosquillas (yo me las comía de dos en dos), que si el “chapurreao”, que si la “polaca”..., picando los chorizos, por la noche haciendo el pollo con cerveza..., etc.

¿Y lo bien que nos lo pasamos con la Tuna? (nunca tuvieron un escenario igual, la PLAZA DE TOROS), ¡fue muy bonito!...

¿Y por la noche en el baile?: tuvimos una orquesta (familia al completo, incluida la abuela), nos enseñaron a bailar la cucaracha, (que risa..., como si fuéramos unos niños pequeños y cabreados, tirados en el suelo. También bailamos: el tren, paquito chocolatero..., no faltaron pasodobles, vals, etc., tanto estábamos disfrutando en la pista de baile que la cantante no pudo resistir un minuto más en el escenario y bajo a bailar con todos nosotros, fue una carcajada tras otra. En resumen, una estupenda matanza.

Y... en un solo segundo ¡cómo te puede cambiar la vida! (Pepa y su familia ya saben de esto). En una curva el coche se salió de la carretera al coger una placa de hielo. Gracias a Dios que volcamos, sí, porque si no hubiera sido peor, habíamos ido por un barranco. (Todavía nos emocionamos cuando lo recordamos, como ahora mismo)

La verdad es que tuvimos mucha suerte, qué digo mucha, muchísima suerte, ya que coincidimos con mucha gente que paró a ayudarnos, entre ellos varios motoristas (uno de ellos policía) y una encantadora familia (con una niña pequeña) no dudó en estar a nuestro lado hasta comprobar que llegaban la ambulancia, los bomberos, la policía etc.). Y repito lo de muchísima suerte pues pude haber perdido a Irene, Pepa, a mi amigo Paco e incluso a mí mismo, pero lo único que perdí fue un trozo de oreja.

Y solo decir que el único fin que tiene esta carta es daros las GRACIAS a todos los que de alguna manera

nos hicisteis llegar vuestro apoyo y cariño cuando más nos hacía falta, sois muchos y a todos os lo agradeceremos SIEMPRE.

No puedo dejar pasar este momento para agradecerles especial y cariñosamente a Patro y Baldo, a Maribel y a Marianar que les tocó vivir tan desafortunado accidente y desarrollar una tarea fundamente de apoyo psicológico a Pepa, Irene y a mi amigo Paco. También destacar a la familia Rihuete: Elena, Javier, Mari y Jose Javier, que aunque llegaron al final de esta pesadilla, nos dieron todo su apoyo.

A todos vosotros muchas gracias.

P.D. Gracias Joaquín por recordarme que podía utilizar esta revista para expresar nuestros sentimientos.

**UN FUERTE ABRAZO PARA TODOS**

Modesto Sánchez

Este amigo Paco que anduvo por Masegosa en esos días de fiesta, disfrutando del ambiente, la amistad y la cordialidad de todos, y sobre todo de las Mujeres que me invitaron a preparar el pollo con cerveza, solo le queda añadir que lo pasado posteriormente al viaje de regreso es tan solo un recuerdo, y lo mas importante es que se acrecentó el lazo de amistad con mis amigos y también con todos aquellos que colaboraron en lo sucedido.

Tengo que destacar la gran acogida de todo@s como si toda la vida hubiese estado participando de esa gran fiesta de la matanza del cerdo.

Me queda un buen recuerdo y han aumentado las ganas de participar en próximos años para disfrutar con el buen rollo que tenéis.

Que la fiesta no decaiga, ánimo, a poder ser acudiré con esas ganas que quedan de ver siempre a los amigos de MASEGOSA.

Un abrazo  
*Paco Llorente*



centro de jardinería

[www.viveroslamezquita.com](http://www.viveroslamezquita.com)

**Viveros**

*La Mezquita*



Polígono SEPES • Ctra. Motilla • cl. Prado Cuenca, 53-54  
CUENCA

Apdo. Correos 92 • Telf.: 969 210 090 • Fax: 969 210 091